



**Badminton
Pan America**

REPORTE DEL DIRECTOR DE OPERACIONES BPAC AGM 2024

OPERACIONES DE OFICINA

Nuestra oficina se encuentra en el distrito de Miraflores, desde donde opera BPAC. Para llevar a cabo nuestro trabajo diario contamos con licencia de funcionamiento de la Municipalidad del distrito de Miraflores, así como certificado de seguridad, ambos vigentes a la fecha. Vale la pena decir que estamos cumpliendo con todos los requisitos operativos y de seguridad para nuestra organización y personal.

CUENTAS BANCARIAS

Desde el año 2017, realizamos nuestras operaciones financieras y económicas con Interbank, a través de cuentas corrientes en dólares y soles. Esta relación se ha dado desde inicios del 2017 cuando la Confederación Panamericana de Bádminton (antes BADPANAM) se registró para realizar sus operaciones y actividades desde Lima -Perú.

Nuestra relación con el banco y sus agentes son en muy buenos términos y las facilidades que nos dan para operar se desarrollan con normalidad. Tenga en cuenta que este es el único banco en el que tenemos cuentas.

ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORÍA

Nuestra operación se realiza íntegramente desde Lima - Perú, operando dentro del Perú, estamos bajo el cumplimiento de la normativa tributaria según la SUNAT (autoridad tributaria local). Nuestros estados financieros se distribuyen en nuestra AGM cada año, al igual que los informes anuales de auditoría. Para el ejercicio fiscal 2023 hemos contratado los servicios de la empresa RSM Perú- Panes Chacaliza y Asociados, la cual ha sido aprobada en nuestra AGM 2023.

Son responsables de auditar nuestros estados financieros, que son conocidos por el comité ejecutivo y, posteriormente, por la asamblea general.

PERSONAL / STAFF

La organización, como es sabido, cuenta con personal compuesto por 9 personas, las cuales operan bajo las siguientes áreas: Desarrollo (4 personas) Eventos (2 personas) Marcomms (1 persona) Admin (1 persona) y nuestro COO.

El personal indicado durante el año 2023 realizó un trabajo mínimo remoto y presencial. Para el año 2023, la mayoría de nuestras reuniones y actividades se realizaron de manera presencial.

Nuestra comunicación con BWF en las diferentes áreas fue óptima, realizamos nuestras reuniones presenciales anuales, teniendo todavía algunas reuniones de trabajo con ellos y las confederaciones con la frecuencia necesaria.

RELACIONES CON BWF

En este punto nos referimos a la muy buena relación y comunicación con BWF a través de sus diferentes áreas las cuales nos han permitido avanzar en la parte de programas y lineamientos en beneficio de nuestro deporte en la región, recibiendo muy buenos comentarios durante nuestras reuniones.



Badminton Pan America

MEMBRESÍA

Hay una nueva junta directiva con los siguientes presidentes, en Jamaica: Sr. VJ Tolan, Canadá: Sr. Erik Nilsson, Paraguay: Sr. Julio Lee.

Santiago 2023

Entre octubre y noviembre tuvimos los Juegos Panamericanos Santiago 2023 y los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023, en los que se realizó la Competencia de Bádminton con muy buen éxito en participación de cantidad de países, jugadores, oficiales técnicos, resultados de podio y asistencia diaria.

Toda la coordinación, las reuniones y las visitas resultaron ser muy útiles e importantes para una muy buena presentación de nuestro deporte en los Juegos. Relaciones óptimas con el COL, PanamSports y durante los Juegos, con el equipo de la sede a cargo.

Felicitaciones a los países participantes, a nuestros Oficiales Técnicos, al Staff de Juegos en la sede y a nuestro Staff BPAC por su compromiso en este importante evento continental.

AGM 2023

El pasado mes de mayo celebramos nuestra Asamblea General Anual en la ciudad de Kuala Lumpur y no solo la AGM, sino también las elecciones para nuestros puestos en la Junta Directiva y el Vicepresidente de BPAC en BWF. Tuvimos una de nuestras mayores asambleas generales en asistencia y también tuvimos la oportunidad de pasar tiempo con parte del Staff de BWF, ya que estuvimos en la ciudad de la oficina central de BWF.

Se realizaron informes, presentaciones y se respondieron preguntas que surgieron de nuestras AMs o se brindó información. Se llevó a cabo nuestro proceso de elección y se eligió una nueva Junta Directiva. A continuación, en los días siguientes se celebró el Foro y la Asamblea General de BWF, a los que asistieron nuestros miembros.

EVENTOS

Los campeonatos continentales se celebraron durante el año 2023 de acuerdo con lo siguiente:

- Campeonato Continental por Equipos Mixtos 2023 Guadalajara, México
- Campeonato Continental Individual 2023 Kingston, Jamaica
- Campeonato Panamericano Junior 2023 Lima, Perú
- Clasificatorio Panamericano de AirBádminton 2023 Kingston, Jamaica

Nuevamente todos los eventos tuvieron récord de participación en países y atletas, destacando el evento individual en el que participaron nuestros mejores jugadores.

Para 2024, el Comité Ejecutivo votó y designó las ciudades/países anfitriones:

- Campeonato Continental por Equipos Mixtos 2024 Sao Paulo, Brasil
- Campeonato Continental Individual 2024 Ciudad de Guatemala, Guatemala
- Campeonato de AirBádminton 2024, Ciudad de Guatemala, Guatemala
- Campeonato Panamericano Junior 2024, Aguascalientes, México
- Campeonato Junior U17 de AirBádminton, Aguascalientes, México

TALLERES BWF – KL

En septiembre de este año, participamos en esta importante actividad en las oficinas de BWF en Kuala Lumpur, Malasia. Estuvieron presentes Ricardo Salamanca (eventos), Juan Pablo Alvarado (desarrollo) y Germán Valdez (COO).



**Badminton
Pan America**

Se informó y discutió sobre las áreas de desarrollo, eventos y alta dirección de las diferentes confederaciones. Además, enfocados en contribuir al nuevo Plan Estratégico.

 **RELACIONES – Organizaciones Deportivas.**

Durante el año tuvimos reuniones y acercamientos con diferentes organizaciones, todas ellas muy importantes para nuestro deporte.

- Panam Sports, hacia los Juegos Panamericanos y el Campamento.
- APC – Comité Paralímpico de las Américas, durante los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023, en esta reunión se reconoció que nuestro deporte estaba bien posicionado entre los principales partidarios de la Confederación, y esperaba una mayor participación en los Juegos Regionales y Subregionales, así como actividades para apoyar el desarrollo y el aumento de la participación de países y atletas en el futuro cercano.
- Comité Paralímpico Brasileño – CPB, actor clave para nuestro crecimiento en Para bádminton. Gracias a CBBd, tenemos la oportunidad de acceder a sus instalaciones para nuestra actividad anual ParaCamp para jugadores y entrenadores. Además, existe el interés de un apoyo continuo a nuestro deporte.
- Olimpiadas Especiales Latinoamérica – SOLA, estrecha relación con el apoyo brindado a través de las actividades de Shuttle Time en diferentes países en asociación con la AM local. También durante el curso de Coaches, implementamos un tiempo en el que informamos sobre los programas que tienen y cómo podrían ser apoyados localmente.
- Consubad – Confederación Sudamericana de Bádminton, recibimos su solicitud de asistencia y atendimos su evento regional con plumas y nets.

Lima, marzo de 2024